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北区⽴⼩中学校の給⾷費、完全無償化へ

 2019年、花川区長に学校給食費無償化を選挙公約に取
り上げるよう要請。
 2020年10月、第2子は半額、第3子以降は無償の条件
で、小中学校の給食費無償化が23区で初めて実現 。

1.

2.

　3. 2022年2月第1回本会議、代表質問で学校給食費補助
　　制度の拡充を求める。

給⾷費無償化実現への公明党の取り組み

12月21日、すどうあきおをはじめ、公明党北区議員団は、花川区長に
小中学校給食費の完全無償化を求める要望書を提出しました。
この要望を受け、花川区長は１月４日の年頭のあいさつで、新年度よ
り完全無償化を進めていく意向を表明しました。
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